

Liebe Literaten,

wir, die Händlervereinigung Kulmbach e.V. wünscht sich zur Unterstützung unserer Osteraktion und Belebung unserer Innenstadt, die Zusammenarbeit mit dem Literaturverein Kulmbach.

Kurze Umschreibung der Aktion:

Arbeitstitel: Das größte Osterei in der Innenstadt Kulmbach, begleitet mit österlichen Texten durch die Fußgängerzone.

Ein großes Osterei ca 2,50 m wird vor dem Rathaus platziert (Aus Metall mit Querverstrebungen). Die Kulmbacher Bürger haben die Möglichkeit österliche Basteleien anzubringen und der Literaturverein unter anderem

- Oster- und Frühlingstexte, die auch in der Länge der Fußgängerzone an einer Leine von uns aufgehängt werden.
- Dem Ideenreichtum sind keine Grenzen gesetzt.
- laminiert wäre super.

Für eine Unterstützung wäre ich sehr dankbar und eine pressewirksame Aktion belebt sicherlich auch die Stadt.

Vielen Dank für eine evtl.. positive Rückmeldung

Christine Friedlein

1.Vors.Unser Kulmbach. e. V.